

Ferrocarril Mexicano refuerza medidas de seguridad en infraestructura

■ Registra reducción en los índices de vandalismo en el Bajío

PLAYA DEL CARMEN, Q. Roo. (Notimex).- Ferrocarril Mexicano (Ferromex) continuará trabajando para bajar los índices de vandalismo en su vías, en coordinación con las autoridades correspondientes, para mejorar el nivel de seguridad en su infraestructura.

Pese a registrarse una reducción en los índices de vandalismo en el Bajío, la firma destacó que se observa un alza de dicha situación en los estados de Veracruz, Puebla y Tlaxcala.

“El cambio de gobierno en esas entidades probablemente ocasionó diferencias; el tema de los huachicoleros también ha agravado la situación de inseguridad”, explicó la directora de Relaciones Gubernamentales y Comunicación de la ferroviaria, Lourdes Aranda.

En entrevista, en el marco del XVII Foro Nacional del Transporte de Mercancías, comentó que pese al aumento de actos de vandalismo en dichas entidades, esta situación “no se compara” con lo que se llegó a registrar en el Bajío.

Comentó que en julio pasado en las zonas de Querétaro y Guanajuato circulaban a una veloci-

dad de 10 kilómetros por hora, situación que hacía más vulnerable a los trenes, e incluso en un tramo podían registrar hasta ocho detenciones.

No obstante, la baja de dichos incidentes se debe a que han aumentado la velocidad de trayecto a 36.6 kilómetros por hora, a una mejor planeación y coordinación dentro de la empresa, así como con las autoridades estatales y municipales.

Además, en las zonas con una disminución de incidentes, la ferroviaria llevó a cabo una mayor inversión en cámaras de vigilancia, en más elementos de seguridad y presencia del ejército, entre otras medidas.

Aranda mencionó que a pesar de que el actual sistema de justicia penal no contempla una sanción mayor para los infractores, se ha logrado la detención de 431 personas y 137 más están en prisión.

Por lo que Ferromex continuará trabajando para bajar los índices de vandalismo en su infraestructura, en coordinación con las autoridades correspondientes, puntualizó.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 01.07.2017	Sección Finanzas	Página 6
---------------------	---------------------	-------------



FERROMEX DESTACÓ la coordinación con autoridades de los estados para mejorar el tránsito seguro